

suciedad! ¡Qué miseria! ¡Y qué población más puerca! No citaré más que un rasgo: la mayor parte de las mujeres mostraban en el rostro huellas recientes de golpes.

Debemos confesar que estas desdichadas

«Un cuarto innoble, sin aire y sin luz, 112 francos 50 céntimos anuales (\$45.00 al cambio actual).

Una cámara baja y hedionda, 137.50 (\$55.00).



No hablemos de las accesorias.

criaturas no parecían mucho más interesantes que sus maridos. . . .»

¿No parece ésa la exacta descripción de una de nuestras vecindades populosas?

Pero en cambio véanse los precios de alquiler:

Un cuarto infecto, en el que no veía para escribir en mi carnet, 75 francos (\$30.00).

Dos piezas muy miserables 112,50 (\$45.00)

Que se nos diga dónde, en qué sitio, aun el más miserable de la ciudad, puede nadie